COMITÉ NACIONAL DE FeSMC CATALUNYA Salón de Brigadas Internacionales 23 de Febrero 2023

De los 152 delegados convocados a este Comité se han acreditado 112, lo que implica un 75%, por lo cual se inicia el Comité Nacional.

La mesa da paso a la primera intervención que viene de la mano de **Antonio Oviedo Secretario General de FeSMC Federal** quien nos ha dedicado unas palabras, en las que elogiaba el cambio a mejor de nuestra Federación desde que se había incorporado Oscar López Chamosa como Secretario General de FeSMC Catalunya.



Los principales aspectos que se destacan en su discurso son:

- La cohesión entre sectores, cosa la cual ha hecho y está haciendo que haya más colaboración entre delegados, a nivel de afiliación y a nivel de EESS, afirma Oviedo que nuestra Federación, a día de hoy, es de las más unidas.
- Se han conseguido más de 3600 delegados en 2022.
- Se han pasado de 7500 a más de 11000 delegados, con lo cual hemos restado en unos 3 puntos a CC.OO.

Ha hablado del trabajo de UGT y su repercusión positiva en la sociedad, Oviedo se refiere a la importancia del incremento del SMI, lo cual tiene gran importancia para esta federación, ya que FeSMC recoge a los sectores con los salarios más bajos.

Los convenios no deben firmarse si no se adecuan a cubrir las necesidades de los trabajadores y si no cumplen que sean firmados tan solo por los sindicatos amarillos.

Para que esta Federación siga expandiéndose además de incrementar la afiliación es básico el trabajo e incremento en el resultado de las EESS y eso solo se consigue estando al lado de la gente.



A la finalización de nuestro Secretario Federal de FeSMC interviene Oscar López, quien agradece las palabras de esta intervención, pero reconoce que el mérito de todo esto es de los delegados.

En cuanto a las EESS Oscar comenta que es muy importante que se sigan haciendo y consiguiendo buenos resultados, pero es muy importante seguir consiguiendo empresas blancas.

Hay que seguir subiendo el SMI que en estos momentos se ha incrementado desde el anterior partido en un 65%, seguir subiendo las pensiones que hasta ahora han subido un 8%, pero tampoco hay que olvidar que hay que seguir luchando por la contratación fija.

Se está luchando por los trabajadores y por la sociedad en temas como:

- Amazon
- Contratación pública en autobuses
- Reducción del coste de la cesta de la compra
- Apertura de festivos (ciertas empresas por este tema están demandadas como es el caso de Zara)

 Problemas con los sindicatos amarrillos ya que firman convenios a la baja y gracias a ellos se recortan condiciones.

Cierra su exposición nuestro Secretario General Oscar López Chamosa, que dice que si se ha conseguido la Federación que tenemos a día de hoy es por el trabajo que todos y cada uno de los que componen esta Federación, añadiendo que para él es un orgullo ser el Secretario General de FeSMC Catalunya.

Se abrió turno de palabras



Joan Muntada Hars

Quienes intervienen por diferentes turnos a hablar coinciden en que están contentos y satisfechos de que actualmente la Federación finalmente se encuentre cohesionada y los sectores colaboren entre sí.

El compañero Joan Muntada Hars pide que se siga teniendo en cuenta que las Comarques Gironines viven sobretodo del turismo y que por tanto se ha de seguir luchando por este sector.



Jesús Lodeiro Arias

Jesús Lodeiro del sector de la Hostelería en su turno de palabra comenta y advierte que se debe hacer una reflexión sobre la inteligencia artificial, que ha venido para quedarse y que puede hacer perder muchos puestos de trabajo en diferentes áreas, por lo cual se habrá de pensar cómo utilizar de forma adecuada estos recursos para nuestro beneficio y conseguir por tanto mejor calidad de vida (conciliación familiar, jornadas laborales de menos horas, ...)

Nuestra compañera Xandra defensora del colectivo LGTBI agradeció el apoyo que se le ha dado y se le da al colectivo LGTBI, al tiempo que celebra y comparte con los presentes la aprobación de la Ley Trans.

Se aprueban tanto la gestión como los presupuestos presentados por la ejecutiva.



Nuestra Secretaria de Organización Gloria Sánchez Corbella hace reseña sobre aquellos aspectos que se han modificado en los estatutos, por los cuales nos regimos en UGT.

Cierra el Comité nuestro Secretario General de UGT Catalunya Camil Ros.



Camil Ros

Nos insiste en la necesidad de seguir al lado de la gente en los centro de trabajo, que hay 2 campos a destacar y a cuidar por encima de todo pues son los pilares de UGT: las EESS y la afiliación, que son los que nos abrirán las puertas para ir a las mesas de la Negociación Colectiva y por tanto evitar que los sindicatos amarillos firmen los Convenios.

Cuando ya estaba finalizando el Comité Nacional, el sector de carreteras presentó una Resolución y que pide sea aprobada por los miembros del Comité.

La resolución habla sobre la problemática con la contratación pública que no solo afecta al sector de carreteras, ya que afecta entre otros a limpieza, seguridad, etc.

El Comité por unanimidad aprueba la resolución.